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Ao quarto dia do mês de junho às 19:30min, na central de cadastro único de 1 

Joinville, localizado na Rua Dr. Afonso Pena, nº 840, Bucarein, Joinville, 2 

ocorreu a reunião do Conselho de Promoção da Igualdade Racial, estiveram 3 

presentes os representantes governamentais: Cleiton José Barbosa, Marcia 4 

Kuhnen Eller, Elaine Cristina Machado, Romenito Silva Siewert, Francielle C. 5 

Stefanski. Da sociedade civil organizada: Estefany Critine de Moura dos 6 

Passos, Débora Silva Carmo, Denísia Martins Borba, Ismaila Diallo Olívio 7 

Cristino. Representante de Instituição: Vanessa da Rosa, Alex Sander Cardoso. 8 

A pauta apresentada pela presidente Estefany incluiu: 1.1 Acolhida; 1. 2. Posse 9 

dos novos conselheiros; 1.3. Leitura das atas; 1.4. Comissão para o Julho das 10 

Pretas; 1.5. Formação sobre o papel do COMPIR (Cleiton e Denísia); 1.6 11 

Encaminhamentos; 1.7 Deliberações. Na abertura a presidente Estefany deu 12 

início à reunião com a acolhida dos presentes e, em seguida, procedeu à posse 13 

dos novos conselheiros. Estava prevista a presença do Sr. Robson Richard 14 

Duvoisin, gerente de Direitos Humanos na Secretaria de Assistência Social, 15 

para a realização do cerimonial de posse. No entanto, ele justificou sua 16 

ausência. A assessora do COMPIR, Sra. Elza dos Santos, conduziu a 17 

cerimônia, destacando o papel legal do COMPIR na sociedade de Joinville. 18 

Foram empossados os seguintes conselheiros: Igor Henrique Moreira Martins, 19 

Entidades de Classe Jurídica e Direitos Humanos; Gabriela Fayane Corrêa, 20 

Grupos e Espaços de Cultura e Tradições Afro-brasileiras; Pricylla da Costa 21 



Bianchi, Religiões de Matriz Africana; Suelen Seara Pedra, Religiões de Matriz 22 

Africana; Josiane Neres da Silva Sant Anna, Coletivo de Mulheres Negras; 23 

Raquel Alves dos Santos de Queiroz, Coletivo de Mulheres Negras; Fernanda 24 

Honorata, Coletivo Negro Seguimento Juventude; Clarice Acordi da Silva, 25 

Escolas de Samba e Blocos de Carnaval. A reunião prosseguiu com a leitura 26 

da ata do Fórum de Eleição ocorrido em 14 de maio de 2024, que necessitou 27 

de alguns ajustes. A presidente Estefany complementou com informações 28 

sobre o evento promovido pela UDESC, que ocorrerá em 10 de junho, 29 

destacando a importância do debate promovido pelo curso de química da 30 

UDSC. O conselheiro Olívio mencionou que o evento é organizado pela 31 

professora Rúbia, e alguns membros do COMPIR estarão presentes em mesas 32 

temáticas. Na sequência Elza leu uma denúncia referente à escola Antônia 33 

Alpaides, onde uma criança estaria sofrendo preconceito. Ficou acordado que 34 

a Comissão de Fiscalização e Educação abordará o tema, com apoio do 35 

conselheiro Igor, que poderá promover ações educativas na escola, se 36 

necessário. O conselheiro Ruan interpôs sobre a presença de um membro de 37 

uma célula nazista no campus da UFC, causando insegurança entre os 38 

estudantes. Raquel reforçou a necessidade de apurar a denúncia na escola 39 

Antônia Alpaides. A presidente avançou para o tema "Julho das Pretas", uma 40 

ação contida no plano de ação. Foi sugerido chamar Afroativismo, educadoras, 41 

comunidades LGBT+, e mulheres de terreiro. Formou-se uma comissão para 42 

desenvolver o evento, composta pela presidente e os conselheiros Clarice, 43 

Débora, Gabriela, Suelen, Estefany e Raquel. Será criado um grupo de 44 

WhatsApp para facilitar a comunicação. Mapeamento dos Povos de Terreiro e 45 

Axé: Estefany mencionou a promessa da secretária Fabiana Cardozo de incluir 46 



perguntas formuladas pelo COMPIR em uma pesquisa da Secretaria de 47 

Assistência Social, visando entender melhor essas comunidades e ampliar 48 

políticas públicas. Formou-se uma comissão para tratar desses dados, 49 

composta por Suelen, Elaine, Denísia, Mãe Prycilla, Cleiton e a presidente 50 

Estefany. Estefany informou sobre a situação das camisetas e que colocará 51 

informações no grupo do COMPIR para os interessados. Confirmou-se a 52 

agenda para uma reunião extraordinária no Quilombo no Ribeirão do Cubatão, 53 

na casa do Sr. Olívio, no dia 29 de junho de 2024, às 14h. O convite foi aberto 54 

para os conselheiros interessados. A conselheira e Doutora Denísia fez uma 55 

ampla explanação sobre a história do COMPIR e as questões legais, tanto do 56 

regimento quanto da Lei que instituiu o conselho. Destacou os avanços e 57 

retrocessos dentro da prefeitura e reforçou o papel dos conselheiros na 58 

efetivação das políticas públicas. a presidente deu encerramento. Eu Cleiton 59 

José Barbosa secretário do COMPIR, lavro a presente ata que será assinada 60 

eletronicamente pela Presidente: Estefany Cristine de Moura dos Passos. A 61 

lista de presença será anexada à ata original e arquivada na secretária 62 

executiva do COMPIR, em obediência as regras de proteção de dados 63 

pessoais, contudo será disponibilizada se houver solicitação de órgãos 64 

fiscalizadores ou afins, com devida justificativa e respaldo legal. 65 


		2025-03-20T22:00:57-0300




